

せかい

発行 古平中学校

No.12

令和7年3月24日

TEL 42-2557

FAX 42-2558



【学校教育目標】

- ・自ら考え、正しい判断をする生徒を育てる
- ・温かな心を持ち、誰をも思いやる生徒を育てる
- ・自分に厳しく、お互いに助け合う生徒を育てる
- ・しなやかで、健康な体をもつ生徒を育てる

旅立ちの日に

校長 秋元 大

太陽の光が力を増し、大きな雪山がみるみるその高さを減らし、日ごとに春めいてきたこの頃、保護者、地域の皆様におかれましてはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

先日行われた第78回卒業証書授与式では、温かな春の日差しの中、18名の3年生がこの古平中学校を巣立っていきました。一抹の寂しさと不安を抱えながらも、新しい世界への期待に胸を膨らませ、清々しい笑顔で学校を後にしました。在校生も、その姿に心からの拍手を送るとともに、全校合唱を通してこれまでの感謝と受け継ぐ決意を伝え、保護者、来賓、教職員と一緒に門出を祝いました。卒業生の未来に幸多き事を心からお祈りしています。

3月から4月は、別れと出会いの季節であり、新たな環境へと移ろう季節でもあります。卒業、進級、進学、入社、人事異動、その他多くの事が望むように、あるいは望まなくても変化していきます。一人一人がそれぞれの場所で、力をつけ、発揮していかなければなりません。学校として、生徒の成長を力強く後押しする体制を整えるとともに、教職員一同、気持ちを新たに、よりよい学校運営を進めて参ります。

この一年の間に保護者、地域の皆様から寄せていただいたご厚情に深く感謝を申し上げますとともに、新年度も変わらぬご理解、ご協力をいただくようお願い致します。

18名の巣立ち～第78回卒業証書授与式

3月14日(金)、多くのご来賓や3年生保護者の皆様にご参加いただき、第78回卒業証書授与式が挙行されました。

厳かな雰囲気の中、学校長より生徒一人一人に「卒業証書」が手渡され、逞しく成長し、とても頼もしい生徒たちの姿が見られました。「答辞」では、卒業生代表の〇〇〇〇さんが、仲間との思い出や保護者、教職員への感謝の言葉を伝えてくれました。



晴れやかな表情で、巣立っていった卒業生には、古中で過ごした3年間の経験を糧に、新しい環境でも「強く生き抜くこと」を意識してもらいたいと思います。また、在校生には、先輩方が築いた伝統を、次の古中へとつないてほしいと思います。

卒業生の皆さんご卒業おめでとうございます。皆さんの無限の可能性に期待するとともに、輝かしい未来となることを心から祈念します。

感謝の気持ちを伝えあう!~3年生を送る会

3月10日(月)に3年生を送る会が行われました。1年生は先生当てクイズ、2年生は部活動あるあるをまとめた映像、各部活動からは趣向を凝らしたビデオレターの発表を行いました。3年生は、特徴あるモノマネにすぐ言い当てたり、部活動あるあるに共感したりと大盛り上がり。そして、吹奏楽部と3年生の先生プレゼンツの発表では、「Story」と「ありがとうの花」の2曲の演奏に、手拍子をするなど楽しんでいる様子でした。最後に実行委員会から中学校生活を振り返るビデオ上映では、それぞれが3年間の思い出を振り返り、温かい雰囲気の中で会は終了しました。

お世話になりました~離任される先生方より

○秋元 大 校長 (〇〇〇〇中学校へ)

4年の間、大変お世話になりました。着任当時はまだコロナの影響で、様々な制限のある中、学校生活を送っていました。修学旅行を道内で短縮して準備していたにもかかわらず、延期を余儀なくされたことを思い出します。

保護者の皆さんにも生徒の様子を実際に見ていただく機会も作れず、心苦しい時期となりました。そんな中でも、知恵を出し合い何とかよりよい方法を考えながら学校生活を創ってきました。徐々に収まっていく中で新しいスタイルを創り出し、生き生きとした生徒の姿を見て頂くこともできるようになりました。生徒の成長を目の当たりにできることがとてもうれしく思っています。

新しい任地から古中生の活躍を心から祈っています。本当にありがとうございました。



○ 〇〇〇〇 教諭 (〇〇〇〇中学校へ)

古平中学校に赴任して早6年が過ぎました。この度の人事異動で〇〇〇〇学校に異動することになりました。思い返せば、転勤してきた初年度にコロナ禍に突入し、卒業式がないという教員生活で初めての出来事が発生し、戸惑いの中スタートしていきました。

3年目から担任になり、3年間同じ学級の担任として生活させていただきました。色々な出来事がありましたが、毎日学校へ来るのが楽しみになるような生徒たちに恵まれ、充実した日々を過ごすことができました。学級や部活動、その他の活動においても保護者の皆様に多大なご協力をいただき、ここまでやってこられたものと思っています。本当にありがとうございました。

現在の1・2年生が卒業する姿も見てみたかったのですが、彼らが今後活躍することを陰ながら応援したいと思っています。ありがとうございました。

○ 〇〇〇〇 教諭 (〇〇〇〇中学校へ)

古平中学校では5年間お世話になりました。先輩・後輩の仲が良く、体育行事ではライバル同士にもかかわらず、一緒に練習し合い、お互いに応援し合い、お互いの努力をたたえ合える仲間として全校生徒が一つになれるのが古平中の良き伝統だと感じています。

私は、〇〇〇〇中学校の教頭として異動し、新たな道に挑戦します。明るく元気な古平中の生徒たちと離れるのは淋しく、正直不安でいっぱいです。この先、自分に務まるのか心配ではありますが、自分がやるべきことに全力で向き合っていくことが、これまでお世話になった方々への恩返しだと思っております。

この地を離れることになりましたが、皆様のご健康とご活躍を心よりお祈りしております。5年間、本当にありがとうございました。

○ 〇〇〇〇 教諭 (〇〇〇〇中学校へ)

この度の人事異動で、〇〇〇〇中学校へ転勤となりました。古平中学校での4年間を振り返ると、生徒たちの明るい笑顔や、何事にも前向きに挑戦しようとする姿が、鮮明に思い出されます。

音楽の時間では、どの学年も仲間と共に笑顔で歌い、多くのことを学ぼうとする意欲を感じ、楽しく授業をさせていただきました。保護者や地域の皆様には、様々な場面でご支援、ご協力をいただきました。吹奏楽部の演奏機会には、いつも多くの方々に足を運んでいただき、温かい気持ちになりました。お世話になった古平を離れることはとても寂しいですが、皆様から頂いた沢山のエネルギーを異動先でも発揮し、少しでも恩返しができるように、頑張っていきたいと思っております。

古中生の更なる躍動と、皆様のご健康を願い、転勤の挨拶といたします。4年間、本当にありがとうございました。